



EL MUSEO CANARIO  
ESTABLECIDO EN 1879

## Callejeando por Las Palmas de Gran Canaria DIEGO MESA DE LEÓN

[Leer artículo](#)  
[Haz clic sobre el plano](#)



### ¿Dónde está?

En el barrio de Vegueta, en la ribera sur del antiguo barranco Guiniguada. Ocupa el tramo, antiguamente denominado «Recova vieja», que se desarrolla entre la calle Obispo Codina y la plaza Mesa de León.

### ¿Quién es?

Diego Mesa de León (Las Palmas, 26 de julio de 1837-25 de julio de 1915), bachiller en Artes, fue director del colegio de San Agustín y presidente de la Sociedad Filarmónica de Las Palmas. Desempeñó también las tareas de director de los establecimientos benéficos de Las Palmas, concejal y alcalde accidental de su ciudad natal, presidente del Gabinete Literario, director de la Real Sociedad Económica de Amigos del País, director del centro meteorológico de Las Palmas, vicepresidente de la diputación provincial, etc.

### ¿Por qué una calle?

Por su enorme dedicación al desarrollo de la enseñanza al frente del colegio de San Agustín, muchos de sus discípulos figuraron en primera línea en la vida cultural de Gran Canaria y mantuvieron viva su memoria. Su papel en la reorganización de la Sociedad Filarmónica fue decisivo para el aumento de la calidad y el prestigio de la entidad.

### Todas las calles llevan a El Museo Canario

Don Diego se implicó seriamente en la Sociedad Científica El Museo Canario. Figuró como uno de sus fundadores y desempeñó brillantemente las tareas de tesorero de 1882 a 1887, vicepresidente segundo de 1896 a 1899 y vicepresidente primero desde 1899 hasta su fallecimiento en 1915.

